

第10回ふれあいセミナーの開催

木曾三川ふれあいセミナーは、木曾三川の川づくりに関して地域住民の方々と行政が情報共有することを目的として開催しております。

今回の木曾三川ふれあいセミナーは、河川整備、河川管理、河川環境、地震津波対策などについて説明及び意見交換を行いました。

1. 木曾川

日時 平成25年2月16日(土) 13:00～15:00

場所 水辺共生体験館(河川環境楽園)

2. 長良川

日時 平成25年2月17日(日) 13:00～15:00

場所 木曾川上流河川事務所

3. 揖斐川

日時 平成25年2月24日(日) 13:00～15:00

場所 大垣市河川防災ステーション



木曾川会場の様子



長良川会場の様子



揖斐川会場の様子

4. 各会場での主な意見

木曽川会場

- ・少子高齢化、過疎化、気候変動等を踏まえて、今後の河川管理のあり方について整理をしていくべき。
- ・河川清掃活動について、ボランティアにもっと参加を呼びかけていくべき。
- ・河道内の樹木伐開について、木曽三川独自の進め方を整理して、地域に示していくべき(伐開樹木の無料配布など)。
- ・参加者がもっと自由に意見交換できるよう、学校の先生等に司会をしてもらうなどの工夫がほしい。

長良川会場

- ・外来植物のシナダレスズメガヤの具体的な駆除方法を教えてほしい。
- ・長良川では毎年水難事故で亡くなる方が多いが、その対策について教えてほしい。
- ・国交省が進める川づくりに関する情報が地域住民に十分に伝わっていないことが残念。更なる情報発信について工夫してほしい。

揖斐川会場

- ・揖斐川本川の河川整備は進んで水害が少なくなってきたことが実感できるが、支川(牧田川、杭瀬川など)の整備が遅れている。
- ・杭瀬川の河川環境の再生(緩流域の再生)について、在来種だけでなく外来種も増加する可能性がある。

今後とも、地域の皆様のご意見を踏まえながら、木曽三川の川づくりを進めていきたいと考えます。

また、「木曽三川ふれあいセミナー」の進め方についても、できるだけ地域の皆様のご意見を反映できるよう、必要に応じて見直しを行いながら進めていきます。